



Feria Vocacional UCR 2015

Miles de colegiales conocerán las opciones de estudio que ofrece la institución

17 AGO 2015

Vida UCR



La feria Vocacional UCR 2015 se llevará a cabo los días 2, 3 y 4 de setiembre en las instalaciones deportivas de la Sede Rodrigo Facio (foto Archivo ODI).

Estudiantes de todas las regiones del país tendrán la oportunidad de acercarse a la amplia gama de opciones de estudio que ofrece la Universidad de Costa Rica, en la **XXI Feria Vocacional 2015** que se llevará a cabo a partir del próximo 2 de setiembre.

En esta ocasión, la Feria Vocacional se realizará en las **Instalaciones deportivas de Sede Rodrigo Facio** de la UCR, ubicadas en Sabanilla de Montes de Oca, durante los días **2, 3 y 4 de setiembre, en un horario de 8:00 a.m. a 1:00 p.m.**

Durante la feria, profesores y estudiantes avanzados de las carreras, mostrarán lo que es estudiar las más de **75 opciones profesionales** que ofrece la Universidad de Costa Rica.



La Comisión Organizadora les recomienda a los visitantes llevar ropa y calzado cómodo y protección para la lluvia (foto Archivo ODI).

La Licda. Floribeth Amador, funcionaria de la Oficina de Orientación y coordinadora de la feria explicó que una de las novedades es que la feria cuenta con una **aplicación para teléfonos móviles**, mediante la cual, el público puede obtener información importante y útil.

Según Amador, por medio de esta aplicación los y las estudiantes pueden acceder a un mapa del lugar y **saber en cuáles puntos de la feria** están ubicados los puestos de **información de las carreras de su interés**. Asimismo, la aplicación tiene un lector de Código QR que les permitirá a los jóvenes descargar y guardar los planes de estudio en sus teléfonos.

La aplicación para teléfonos inteligentes ya está disponible para el sistema Android y IOS bajo los nombres de Feria Vocacional UCR 2015 y FV-UCR-2015 respectivamente.



La hora de cierre de la actividad será a la 1:00 p.m. por lo que no se permitirá el ingreso de nuevos visitantes después de esa hora (foto Archivo ODI).

Además de la UCR, otras instituciones de educación como son el Colegio Universitario de Cartago, el Instituto Nacional de Aprendizaje, la Universidad Técnica Nacional y la Universidad Estatal a Distancia mostrarán su oferta educativa. El Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior y la Comisión Nacional de Préstamos para la Educación CONAPE también tendrán su espacio en la actividad.

La Feria Vocacional es un proyecto organizado por una Comisión Institucional cuyos integrantes son un representante de cada Vicerrectoría de la Universidad y se realiza desde hace más de 20 años, con el objetivo de favorecer el proceso de toma de decisiones vocacionales en las personas interesadas en ingresar a la educación superior, mediante el suministro de información sobre la Universidad de Costa Rica.

Si usted está interesado en obtener más información sobre la Feria Vocacional UCR 2015 puede visitar la página www.feriavocacional.ucr.ac.cr, el perfil social en Facebook o llamar al 2511-1973



La UCR espera recibir la visita de más de 250 colegios de todo el país (foto ODI).

Tatiana Carmona Rizo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [feria](#), [vocacional](#), [estudiantes](#), [2015](#), [carreras](#), [planes](#), [estudios](#), [oferta](#), [academica](#).